
 

 
 

 
 

       SBA/001/2022 
 

            Havixbeck, 10.06.2022 
 
 

 
geänderter Auszug aus der 

Sitzung des Ausschusses für Soziales, Bildung und Teilhabe vom 
25.01.2022  

nach Einwendung von Frau Weitkamp in der Sitzung des Ausschusses für 
Soziales, Bildung und Teilhabe am 22.03.2022  

 

 
 

Öffentlich 
 
TOP 8 

Aufnahme der Planungen für einen "Bewegungskindergarten" 

 
 
Ausschussmitglied Frau Weitkamp möchte, dass folgende Wortmeldung, die von seitens der CDU 
zu TOP 8 “Aufnahme der Planungen für einen "Bewegungskindergarten" geäußert wurde, dem 
Protokoll hinzugefügt wird: 
 
Seitens der CDU wird angeregt, dass die Verwaltung auch andere pädagogische Konzepte 
in die Planung einbezieht.  
 
Anmerkung der Schriftführerin: In der Ratssitzung vom 10.02.2022 wurde bereits ein 
dahinlautender Antrag der CDU abgelehnt.  
 
 
 
Die Verwaltungsvorlage VO/006/2022 liegt vor. 
 
Frau Henneböhl stellt den Antrag der SPD vor und weist nochmals auf die Notwendigkeit eines 
Neubaus hin, da in den nächsten Jahren KITA-Plätze fehlen würden. Sie erklärt des Weiteren das 
pädagogische Konzept  und sieht Synergieeffekte durch weitere nahe Angebote. 
Herr Fohrmann sagt, es sei wichtig und richtig, die Planung des Bewegungskindergartens 
aufzunehmen. Dennoch solle die Verwaltung sich nicht auf den Bereich des Sportplatzgeländes 
im Flothfeld einschränken, sondern sollte das gesamte Gemeindegebiet anschauen. 
Bürgermeister Möltgen erwähnt, dass bereits andere Möglichkeiten geprüft seien und die 
Rahmenbedingungen an diesem Standort passten.  
 
Auf die Frage, ob die Schulen die Sportanlagen morgens nutzen würden erklärt Frau Böse 
folgendes:  

- Zeitfenster werden in Absprache mit den Vereinen gesucht  
- KITA-Träger und Vereine sollen in Gesprächen zusammenfinden 

 
Frau Volpert-Bertling erkundigt sich, ob die Gemeinde den Kindergarten bauen werde. Sie nennt 
den Wittekindshof  im Kreis Borken als Beispiel für eine integrative Einrichtung und regt an, diesen 
zu Fragen, ob eine Trägerschaft gewünscht sei.  
Herr Brüggemann geht davon aus, dass es Träger gäbe, die Interesse zeigten. 
Frau Schäpers bemerkt, es gäbe einen Wunschträger. Im Antrag könne der Träger aber noch 
nicht genannt werden.  



 
Der Ausschuss empfiehlt dem Rat folgende Beschlussfassung: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, die Planungen für einen „Bewegungskindergarten“ in 
Havixbeck aufzunehmen.  
Ebenso wird die Verwaltung beauftragt, die Prüfung eines möglichen Standortes einer 
weiteren Kindertagesstätte vorrangig im Bereich des Sportgeländes im Flothfeld 
vorzunehmen.  

 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen , Ja: 7  , Nein: 0  , Enthaltung: 5    

 
 

 
 
 

Für die Richtigkeit der Abschrift: 
Havixbeck, 10.06.2022 

  



 

 
 
 


